



I. PROFESSIONELLER BOILIE EUROPA CUP
XVI. MACONKA INTERNATIONALER BOILIE CUP
Ungarn - Bátorterenyé, der Maconka See
09-14. Maj 2011.

Anlage nr. 4

DAS DELEGATIONS SYSTEM

Maximale Teilnehmernummern, bei 36 Teilnehmenden Teams (bis zur 440 cm Wasserhöhe):

Gruppe „A” (Ungarn):

8-24 teams, abhängig von den Teilnehmern aus Gruppen „B”-„E”.

Gruppe „B” (Romänien, Bulgarien, Griechenland, Türkei, Cyprus):

- im Falle von einem Teilnehmenden Land: maximum 6 Teams,
- im Falle von zwei Teilnehmenden Ländern: maximum 8 Teams,
- im Falle von drei oder mehr Teilnehmenden Ländern: maximum 10 Teams.

Gruppe „C” (Serbien, Macedonien, Montenegro, Bosnia&Hercegovina, Kosovo, Croatien, Slovenien, Albania):

- im Falle von einem Teilnehmenden Land: maximum 2 Teams,
- im Falle von zwei Teilnehmenden Ländern: maximum 4 Teams,
- im Falle von drei oder mehr Teilnehmenden Ländern: maximum 7 Teams

Gruppe „D” (Österreich, Switzerland, Deutschland, Italien, und alle andere Europäische Länder nicht in Gruppen A, B, C, E erwähnt)

- im Falle von einem Teilnehmenden Land: maximum 2 Teams
- im Falle von zwei Teilnehmenden Ländern: maximum 4 Teams,
- im Falle von drei oder mehr Teilnehmenden Ländern: maximum 6 Teams

Gruppe „E” (Slovakei, Czechei, Poland, Ukraine, Moldova, Russland und alle andere Ost-Europäischen Länder)

- im Falle von einem Teilnehmenden Land: maximum 2 Teams,
- im Falle von zwei Teilnehmenden Ländern: maximum 4 Teams,
- im Falle von drei oder mehr Teilnehmenden Ländern: maximum 5 Teams.

In dem Fall das die Teilnehmernummer aus irgendeinem Grund niedriger wird, werden die Gruppen proportional reduziert. Dem BSHE steht es frei Registrationen von Teams aus Ländern auserhalb Europas zu akzeptieren, auf Laste von Gruppe „A”.

Zu Ihrer kenntnis:

Die Gruppen wurden nach den Ergebnissen der I-XV. Maconka Internationalen Boilie Pokalen erschaffen. Im späteren werden die Kvoten, gemäs den Resultaten, jährlich neu festgestellt. Die Teams die in den Regeln erwähnt werden, die von den Organizatoren ausgewählt werden, die schon mehrere mahle auf den Pokalen teilgenommen haben, und die neue Länder representieren, werden bevorzugt.